

Bibel TV

Programm

Mediathek

Unterstützen

Empfang

Presse

Shop

Kontakt

Stichwortsuche

Home > Bibel TV > Neuigkeiten > Stunde des Höchsten: Abendmahlsfeier im Fernsehen

Stunde des Höchsten: Abendmahlsfeier im Fernsehen

Ostersonntag wird auf Bibel TV ein besonderer Gottesdienst aus der Reihe "Stunde des Höchsten" ausgestrahlt: Pfarrer Heiko Bräuning feiert zum ersten Mal zusammen mit Zuschauern das Abendmahl.

Partner Programmhinweis

22.03.2016



Nicht allen Zuschauern ist es möglich, einen Gottesdienst vor Ort zu besuchen und dort auch das Abendmahl feiern zu können. Oft ist es ihnen ein tiefes Bedürfnis. Mit Blick auf diese Zuschauer lädt Pfarrer Bräuning zu einem besonderen Gottesdienst ein: Die "Stunde des Höchsten" feiert zum ersten Mal zusammen mit den Zuschauerinnen und Zuschauern das Abendmahl. Jeder ist eingeladen, Traubensaft oder Wein und Brot vorzubereiten und gemeinsam den auferstandenen Herrn zu feiern.

Den Gottesdienst sehen Sie am Ostersonntag um 9:15 Uhr auf Bibel TV.